
AA04

县区新闻
2016年10月20日 星期四 统筹：杨莹 编辑：李无双 美编：杨卫萍 校对：陈希

本报讯 物流企业卷款跑路？物
流企业结算不及时？以后这样的
事儿可能就要终结了。10月19日上
午，郑州粮油食品集团投资有限公司
联合郑州银行、上海驶耐网络科技有
限公司，在郑东新区隆重举行郑粮集
团代收货款安全通道推介会。郑州
市场协会、河南家电协会、中海物流、
中远仓配等 160 余家企业和商户代
表参加。

在推介会现场，郑粮集团分别与
郑州银行、郑州交通运输集团签订了
合作协议。“郑粮集团联合郑州银行、
上海驶耐共同开辟代收货款安全通

道，与传统物流公司代收货款相比，
具有信用等级高、控制能力强、运营
风险低、社会效益好、发展空间大等
优势。”郑粮集团董事长王伟兵向记
者介绍。

据悉，代收货款安全通道，是郑州
市属国企郑粮集团与郑州银行、上海
驶耐共同推出的彻底解决批发市场业
户代收货款回收慢风险大的一款产
品。客户通过蜗牛撒腿跑物流交易平
台下单，或者直接去带有代收货款安
全保障通道指定站点标志的物流站
点，使用蜗牛撒腿跑平台下单的代收
货款业务，所有代收货款在客户签收

后，签约物流公司使用郑州银行提供
的POS机收款，款项直接到达郑粮集
团公司账户，由郑州银行进行清分付
款至客户在蜗牛撒腿跑物流交易平台
注册时绑定的郑州银行卡上。

据悉，货物运输环节也全部在蜗
牛撒腿跑平台监控之下。代收货款
不经过物流公司账户直接至郑粮集
团账户，客户、商家、物流公司、郑粮
集团四家形成一个物流链和资金链
的闭环，从而使客户货物及货款安全
更有保障。
郑报融媒记者 马燕 张朝晖
通讯员 栗松伟

经开区召开
投融资平台管理工作会议

本报讯 10 月 18 日上午，经开区召开全
区投融资平台管理工作会议，经开区党工委
副书记、管委会常务副主任史占勇，党工委委
员、管委会副主任杨光出席会议，经开区纪
委、财政局、国资办和全区投融资平台公司主
要负责人参加会议。

会议指出，要加强全区投融资平台管理，
需建立完善区投融资平台管理体制、区投融
资平台公司财务预算管理机制以及区财政投
资项目招投标工作机制，同时切实加强部门
联动协作，坚定信心、鼓足干劲，加强管理、严
控风险，细化措施，精准落实，进一步加强和
完善全区投融资管理体制建设。
郑报融媒记者 王赛华

中原区举办2016星秀声乐大赛
本报讯 昨日下午，由中原区委、区政府

主办，中原区委宣传部、区文化旅游局承办，
中原区文化馆、省工人文化宫协办的 2016
年“出彩中原”星秀声乐大赛初赛在市五一
公园开赛。本次大赛吸引了大批的声乐爱
好者参与。其中《我的祖国》《我心属于军
旗》《我爱你中国》等歌曲的精彩演绎征服了
观众，原创歌曲《大中原》以新颖的题材和积
极向上的内容以及选手独特的演唱，将比赛
推向了高潮。

此次活动的开展是继舞蹈大赛、曲艺大赛
之后中原区举办的又一赛事。该项赛事深受
群众的欢迎。郑报融媒记者 柴琳琳

航海东路街道整治清理僵尸车
本报讯 近日，管城回族区航海东路街

道联合交警四大队对果园南路与银莺路段
停放长达数月的车辆进行了清理整治，对主
动出现的两名“僵尸车”车主进行了劝诫，责
令他们将车辆驶离。航海东路街道工作人
员表示，这些破损不堪的“僵尸车”长期霸占
停车位和公共区域，影响环境，妨碍行人，必
须清理。
郑报融媒记者 冉红政 通讯员 高培军

金光路办事处
扎实开展黄标车淘汰工作

本报讯 郑东新区金光路办事处近日采取
多项有力措施，扎实推进黄标车淘汰工作。办
事处相关负责人介绍说，由环保所牵头，各网格
对台账内黄标车进行全面调查，分类建立台账，
摸清车辆真实情况，做到一对一见人见车，确保
信息准确、不遗漏，目前已淘汰黄标车 21辆。

“我们会坚持多方联动，严格依法淘汰黄标车、
老旧车和僵尸车。”郑报融媒记者 马燕

惠济区人民医院
荣登“全国百姓放心示范医院”

本报讯 10 月 15 日“全国百姓放心示范
医院”颁奖授牌仪式在北京隆重举行，来自
全国各地 700 多家医院的代表参会。惠济
区人民医院荣获“动态管理第五周期全国百
姓放心示范医院”、院长张庆普荣获“全国百
姓放心示范医院优秀管理者”荣誉称号。第
五周期全国新创建医院中仅有 23 家通过了
本次评审，这也是惠济区人民医院目前获得
的最高荣誉。

全国百姓放心示范医院创建活动是中国
医院协会在单位会员中开展的大型行业自律
活动，活动实行动态管理，每两年一个周期，已
经进行了5期。
郑报融媒记者 刘怡辰 通讯员 裴万川 赵爱军

本报讯 18日，市民王先生来电
反映，现在全市都在搞城市精细化管

理，不让车辆乱停乱放，但每次路过
中原区绿东村街道办事处门口，都会

发现人行道上停满了车，行人都要绕
行快车道，占道停车属不属于乱停乱
放？该哪些部门管理？

昨日上午，记者来到桐柏路至华
山路段的颍河路上，看到颍河路两侧
人行道上存在大量占道乱停乱放的
车辆，且占压盲道。而在中原区绿东
村街道门口人行道上，停满了车辆，
从此路过的行人，必须绕行快车道。
市民张先生说，街道办事处门口停满
了占道车辆，妨碍了行人和盲人，政
府花这么多费用修人行道、盲道，为
的就是让道路畅通，方便人车分离，
各行其道。从去年到现在，全市都在
提升城市精细化管理，但有些政府单
位是不是有点失职呢？“为畅通郑州、
文明郑州，希望相关部门能够让出道
路，方便群众。”市民张先生说。
郑报融媒记者 孙庆辉 文/图

本报讯 稻米金黄，爆米花香。
昨日，黄河荥阳广武段滩区内的索凌
农场 110亩种香 9号水稻喜获丰收。

“稻米自带爆米花香，是目前国内品
质非凡的一款大米。”种香9号水稻研
发者之一焦三军自豪地说。

记者沿象棋策源地荥阳鸿沟而
下，到黄河防堤上就闻到阵阵稻香。

再步行片刻，就看到稻谷在秋日的阳
光辐照下，散发出金黄色的光芒。两
台收割机在稻田里穿梭收割，成批吞
下稻谷，吐出已被打碎的秸秆，稻谷
被运送到收割机储存仓内。待储存
仓满了，收割机又将稻谷吐出，如同
流淌的黄金。稻谷流进编织袋内，被
卡车拉走。

据了解，稻谷经过机械烘干、脱
皮，颗粒饱满的稻米就上市销售了。
记者咀嚼一颗稻米，满口香味，久久
存留，禁不住联想到小时候大把地往
嘴里塞爆米花的情景。

据焦三军介绍，种香 9号水稻是
他协同河南农业大学博士生导师经
过几年努力研发出来的一个新品
种。种香9号水稻的母本是水稻中的
优良品种方欣4号，“青出于蓝而胜于
蓝”，它比方欣 4号香味更浓一些，口
感食味更佳一些。

目前，索凌农场是种香 9号水稻
的唯一种植基地，水源是黄河水。“经
过黄河水浇灌的水稻香味更加醇厚，
这也是原阳大米、种香 9号水稻优质
的重要原因之一。”焦三军介绍说。

据悉，索凌农场放养了许多鸭
子，在水稻生长期，将进入稻田吃杂
草和虫子，鸭粪还田，不用再用喷洒
农药除害。为了保证了水稻的生态
健康，水稻不施一点化肥，因而每亩
产量仅400斤左右。
郑报融媒记者 姚辉常
通讯员 王霄雄 文/图

郑粮集团牵手郑州银行、郑州交运集团
开辟“代收货款安全通道”

中原区绿东村街道办门口占道停车？
市民提议：为畅通郑州，请让出道路

黄河滩区百余亩水稻喜获丰收
种香9号水稻自带爆米花香

种香9号水稻收割现场

绿东村街道办门口人行道上停满了车


